
 

 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº 272/2021. 
 

 
Ferros, 20 setembro de 2021. 
 
 
Dignos Pares,  

 

Cumprimentando-os cordialmente, venho respeitosamente através da 

presente indicação, nos termos do disposto no art. 114 do Regimento Interno, 

sugerir ao Executivo Municipal, a necessidade de se refazer todo o calçamento de 

pedra das ruas da sede do Município.  

 

O nosso calçamento vem sendo desfeito e desfigurado ao longo dos 

últimos anos pela COPASA e mais recentemente pala Conata Engenharia, sempre 

com a conivência e omissão do Executivo Municipal. 

 

Para tanto, há necessidade de contratação de um calceteiro experiente. 

Um dos maiores atrativos de cidades históricas brasileiras, a exemplo de Parati, no 

Rio de Janeiro e Diamantina e Ouro Preto em Minas Gerais é o calçamento de 

pedra. 

Hoje, pedestre e até mesmo veículos automotores tem grande 

dificuldades de transitar e circular com segurança pelas ruas da cidade de Ferros. 

Assim sendo, aguardo o atendimento da presente indicação, oportunidade 

que me coloco à inteira disposição para quaisquer esclarecimentos que se fizerem 

necessários. 

 

Cordialmente,  

 

 

Vereador João Quintão de Freitas 

   


